

アル・アクサ洪水第531日目：カッサム旅団が報復 | アンサールッターが攻撃再開 | イスラエルが限定的な侵攻を開始

Palestine Chronicle、2025年3月20日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルが大量虐殺戦争を再開したため、ガザでは何百人ものパレスチナ人が殺された。(Photo: via social media)

主要事項

* イスラエル救急隊は、イエメンからミサイル一発が発射されて警戒警報が鳴り響く中、シェルターへ向かっているときに、13人の人が負傷した。

* イスラエルのジェノサイドは続行、民間人住宅、倉庫、モスクなどを空爆で破壊している。

* ガザ・ジェノサイドで死亡した人は49,030人、負傷者は112,864人、行方不明者は14,000人である。

最新情報

3月21日 1:15am (パレスチナ時間)

* アンサールッター軍事部門報道官ヤヒヤ・サリー：我々は占領されているヤファの南にあるイスラエル軍事施設を狙った「パレスチナ2」弾道ミサイルによる精密作戦を実行した。

* ニューヨークタイムズ：親パレスチナ活動家たちは抗議キャンプへの攻撃を大学当局が許可して大学内に警官を導入したとして、カリフォルニア大学ロサンゼルス校 (UCLA) を訴えている。

* イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は、シン・ベト長官ロネン・バールの戦争遂行業務を信頼しておらず、重大な局面で自分に相談することもないだろうと述べた。

* イスラエル・メディア：シン・ベト長官ロネン・バールは全大臣に次のようなメッセージを送った。「私に対するネタニヤフ等の主張はまったく根拠がない。私を非難する主張は他の奇妙で容認できない動機からなされている。私は首相の承認を得て、自ら捕虜交換協定を主導した。我々シン・ベトは政府が設定した政策を実施してきたし、今後もそうする。私を解任するというネタニヤフ

フの決定は、私に対応できる明確な根拠でなされるべきであった。」

3月20日 10:35 pm

*WALLA：シン・ベト長官ロネン・バルを解任する政府会議が始まった。

*ハアレツ：暴力と犯罪と戦うために設立された国家警備隊員が、エルサレムの政府建物の前で抗議しているデモの鎮圧に加わっている。

*チャンネル14：シン・ベト長官ロネン・バルは自分の解任を討議する政府会議に出席しない決心をした。

*ユニセフ報道官（アル・ジャジーラの取材で）：最近の空爆の波で200人以上の子どもが死亡した。驚愕すべき数である。厳しい天候の中で何千人もの住民が避難場所を探して次々と移動している。殺害されなかった子どもたちも重傷で苦しんでいる者が数千人いる。絶えざる攻撃の中ガザの病院は怪我人に対応に対応できない。食料封鎖がガザ住民、とりわけ子どもに厳しい影響を与えている。何とか入手できる生活必需品の価格が法外に高騰し、一般住民には手が届かない。医療用品の欠乏で多くの子どもが死んでいく。

3月20日 9:33 pm

*パレスチナ・クロニクル：ラムジー・バルード編集者は「トランプをパレスチナだけを基準に評価できないが、パレスチナが重要な評価の試金石であることは間違いないと書いた。（「コロコロ変わる主張：米国の国内・外交政策におけるパレスチナ」2025年3月20日）

*イスラエル軍：我が軍は数時間前からラファのアルーシャブーラ地区で地上作戦を開始している。我々は軍事作戦をガザ回廊南部で拡大し、北部と中部でも活動を継続している。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍がガザ市南部とベイト・ラヒア西部を砲撃した。

*アル・ジャジーラ（地元情報を引用）：警戒警報が鳴った後、ヘブロンの入植地で爆発音が聞こえた。

*チャンネル12：イエメンからミサイル一発が発射されたことを受けて、テルアビブのベン・グリオン空港で航空機発着が中止された。

*イスラエル民間防衛部隊：イスラエル中部、西岸地区入植地、エルサレムで警戒警報が発令された。

*チャンネル14：防空警備システムがイエメンからイスラエル中部に向かってミサイルが発射されたのを検知した。

*タイムズ・オブ・イスラエル：弾道ミサイルが一発イエメンからイスラエルへ向けて発射され、軍が詳しいことを調査している。

3月20日 7:38 pm

*パレスチナ・クロニクル：英国在住の政治アナリストでドキュメンタリ映画製作者のロバート・インラケシュは「イスラエルが再度本格的地上侵攻をガザに行えば、おそらく大きな戦略的ミスになるだろう」と分析した¹。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファ市東のアル・ジュネイナ地区を砲撃した。

*パレスチナ・クロニクル：今日のフィナンシャル・タイムズは、イスラエルのガザ・ジェノサイド再開に関して軍事アナリストや予備役兵が「戦闘部隊の消耗が進み、雇用、家族、生活に支障が出る」と警告し始めている、と報道した。

*イスラエル・メディア：イツハク・ヘルツォグ大統領は「我々は我々の子どもを最前線に送り、社会に深い分裂を引き起こす手段を取ることはできない」と言った。

*チャンネル12：イスラエル・カツ国防大臣はガザへの軍事作戦の継続を承認した。さらに

¹ 「何故今イスラエルは停戦協定を破ったのか：分析」パレスチナ・クロニクル3月20日。翻訳予定。

「軍事的圧力がハマスを追い詰めており、我々は人質全部が解放されるまで戦争を続けるべきである。」と述べた。

3月20日 6:09 pm

*パレスチナ・クロニクル：平和、正義、人権、持続可能な地球のために働くことを誓った国際的指導者の独立グループであるジ・エルダーズ(the Elders)は、ガザ停戦の崩壊に深刻な懸念を表明した。2007年にネルソン・マンデラが設立したジ・エルダーズはイスラエルのガザ侵攻の即時停止を求め、すべての関係者に自国の政治的利益よりは人命と平和を優先するように要求している²。

3月20日 5:51 pm

*パレスチナ・クロニクル：ネタニヤフ首相は、米国のトランプ大統領と同じように、「ディープ・ステート」(闇の国家)が自分を狙っていると言った。彼はXで「米国でもイスラエルでも強力な右派指導者が選挙で勝利すると、左翼の「闇の政府」が司法制度などを利用して国民の意志を妨害しようとする。しかし、米でもイスラエルでも左翼が勝つことはない。我々は強く結束している」と発信した。これは首相府の公的アカウントからすぐに除去されたが、ネタニヤフ個人のアカウントに再ポストされた。

*アル・カッサム旅団報道官アブ・オベイダ：我々は、大きな犠牲にも拘わらず、ガザのパレスチナ人に対する名誉ある姿勢を取り、直接的支援を行ってくれたイエメンの真の兄弟に敬意を表す。今日、イエメンのミサイルがガザのミサイルと一っしょになってテルアビブを攻撃し、ガザが孤立していないことを確認した。我々は自由を愛するアラブの兄弟にアル・アクサを守る戦いに加わり、敵の力を打ち砕くためにガザ支援を続けることを要望する。

3月20日 4:54 pm

*パレスチナ・クロニクル：中国はイスラエルのガザ攻撃再開を強く非難し、「苦労の末実現した停戦協定を破壊した」ことに遺憾を表明し、イスラエル政府に対して、封鎖したパレスチナの飛び地で「力の行使という脅迫観念に取りつかれている状態から脱する」ことを促した。3月18日に、中国国連大使の傅聰(ツォン フー)は安保理事会で、「イスラエルの敵対行為の再開を非常に残念に思い、中国はこれを非難する」という声明文を読み上げた。

3月20日 4:19 pm

*パレスチナ・クロニクル：米政府の学生活動取り締まりが続く中、3月17日、覆面姿の連邦移民局の職員がジョージタウン大学の研究者の身柄を拘束した。研究者はインド国籍の博士研究員で、バージニアの自宅を出たところで逮捕された。彼はビザが無効にされていたと、訴訟の中で語った。

3月20日 4:17 pm

*パレスチナ・メディア：ハーン・ユーンイスの東のアブサン・アル・カビーラの住宅地への空爆で13人のパレスチナ人が死亡し、40人が負傷した。医療筋がアル・ジャジーラに語ったところによると、今日明け方からのイスラエル軍の爆撃で死亡したパレスチナ人の数は110人となった。

*チャンネル13：警察は元シン・ベト長官ナダヴ・アルガマンをネタニヤフ首相を脅迫した容疑で取り調べている。

3月20日 3:57 pm

² 単なる要望ではなく、具体的行動をとる国際的な運動もある。ICJP(国際パレスチナ正義センター)が立ち上げた「グローバル195」である。これはイスラエル人と二重国籍者による戦争犯罪の責任を追及する世界的規模の法的連合である。国内及び国際的法律メカニズムを利用して、戦争犯罪容疑者を追求するのだ。

*パレスチナ・メディア：ハーン・ユーニスの東のアバサン・アル・カビーラの家々への空爆で7人のパレスチナ人が死亡、他に負傷者がいる。

*国連：アントニオ・グテーレス事務総長はガザ停戦の尊重とガザへの救援物資搬入の許可の要求を繰り返した。

*パレスチナ・クロニクル：現在続いているイスラエルの空爆と地上作戦で数百人の死傷者が出ている。死者数は500人を超えた。

3月20日 3:51 pm

*パレスチナ・メディア：イスラエル戦闘機がハーン・ユーニスの東のアバサン・アル・カビーラの町を空爆した。

*英国外務大臣デビッド・ラミー：イスラエルのガザでの行動は明らかに国際人道法を脅かすものである。主に女性と子どもが中心となる400人を超える人が死んだというニュースに戦慄を覚える。ガザは人道支援を行う人々にとって世界一危険な場所となった。我々は早急な停戦への復帰を求める。これ以上の流血は誰の利益にもならない。

*ガザ保健省：今日夜明けからのイスラエル占領軍の爆撃で各地の病院に担ぎ込まれた死体は85人、怪我人は133人となった。

*パレスチナ・クロニクル：イエメンからのミサイル発射による警戒警報発令で、ネタニヤフ首相は議会から防空壕へ避難した。

3月20日 2:32 pm

*イスラエル・メディア：イスラエル警察は、シン・ベト長官ロネン・パール解任に反対してエルサレムの首相府前で抗議活動をしているデモ隊を解散させようとしていると発表した。

*イスラエル・メディア：ミサイル撃墜の破片がテルアビブ南のロション・レジオン市に落下した。警察はテルアビブの南部でミサイル撃墜の破片が落下した数か所で調査活動をしている。

*チャンネル12：ガザ回廊からのロケット発射を受けて、ベン・グリオン国際空港の航空機発着が乱れた。

3月20日 3:57 pm

*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ・レジスタンス運動ハマスの軍事部門のアル・カッサム旅団は、テルアビブへのロケット発射を行ったことを発表し、これはガザのパレスチナ住民に対する「シオニストの虐殺」への対応であると言った。アル・カッサム旅団の声明によれば、使用したロケットはM90で、テルアビブの中心部を狙って発射した。

3月20日 2:01 pm

*アル・カッサム旅団：我々はシオニストのガザ住民虐殺行為に対応してテルアビブをロケット攻撃した。

*イスラエル・メディア：イスラエル民間防衛部隊はテルアビブで警戒警報がなつたと報告した。イスラエル軍は警戒警報はガザ回廊からのロケット発射に対して発令したと説明した。チャンネル12は防空システムアイアンドームがガザからのロケットの二発を撃墜したと伝えた。

*イスラエル軍声明：我々は、ガザ回廊への空爆を継続しながら、ガザ回廊北部への地上作戦を開始した。我が軍はガザ回廊北部のベイト・ラヒア地区の沿岸軸に沿って地上作戦を開始した。我々は、シン・ベトとともに、ベイト・ラヒアのハマスの属するテロリストのインフラと対戦車用ミサイル発射場を攻撃した。

*パレスチナ・メディア：今日の明け方から続いているイスラエルのガザ爆撃で95人が死亡した。

*アイルランド首相：我々はガザの民間人数百人を殺害したこの2日間のイスラエルの攻撃を非

難する。EU と米国政府はイスラエルに最大級の圧力をかけてガザ爆撃をやめさせるべきだ。イスラエルによるパレスチナ人の家や家族への無差別爆撃のせいで、平和は消え失せてしまった。

* イラン最高指導者アリ・ハメネイ：イエメン人民への攻撃と非武装民間人への攻撃は対決して止めなければならない犯罪である。米国はシオニストのガザにおける犯罪行為の共犯であり、責任がある。イスラム国家はお互いの違いを脇に置いて、一致してガザ虐殺に抵抗しよう。

* パレスチナ・メディア：ラファ中部のアル・シャブーラ難民キャンプは砲撃され、同時にキャンプ内のモスクはイスラエル戦闘機の空爆を受けた。

3月20日 11:48am

* パレスチナ・メディア：ガザのインドネシア病院の院長は、アル・ジャジーラの取材で、病院が燃料、器具、医薬品、酸素の深刻な不足に直面していると語った。彼は、ガザは皆殺し作戦を受けて、破局的状態にあると付言した。

* マアリブ紙：最高裁判所はシン・ベト長官の解任に反対する請願を却下し、政府には決定権があると判定した。

* ハマス報道官アブドゥル・ラティフ・アル・カヌー：イスラエルに我々の人民に対する攻撃をやめさせ、停戦合意に戻り、自分たちの計画を放棄させることに関する協議を、仲介者と行っている。我々は停戦協定に今も賛成で実施したい意向で、我々の人民がイスラエルがいつまでも続ける戦争から免れ、イスラエル占領軍がガザから撤退するようになることを、仲介者と協力して実現したい。ガザ包囲、ガザへの飢餓戦略、そしてジェノサイドを止めるためには、アラブ連盟とイスラム協力機構の国々が緊急行動をして、ガザ人民を絶滅から救い、飢え死にを防ぎ、包囲を解除することが必要である。

3月20日 10:59am

* エジプト外務省：昨日エジプト外務大臣とカタールの首相兼外務大臣の間で電話会談があった。両者は最近のガザ状況を話し合い、停戦協定を復活させるように努力しようと合意した。

* チャンネル12：イスラエルの閣議が3月22日まで延期された。政府は、今日、シン・ベト長官解任の件を協議する会議を開く。

* ワシントンポスト：米国移民局は学生ビザで合法的に米国で研究活動をしているインド人研究者の身柄を拘束した。米国土安全保障省はインド人研究者が親ハマス・プロバガンダと反ユダヤ主義をSNSで流したと非難した。国土安全保障省は研究者がハマスの上級顧問とつながりがあると主張している。

* イスラエル・メディア：イスラエル軍高官は「イスラエルの防衛強化と緩衝地帯を維持するため」に、さらに1万人の兵の増加が必要だと言った。

* フィナンシャル・タイムズ（情報筋を引用して）：現在の戦争はイスラエル軍を極度に疲労させている。予備役兵は、イスラエルがガザで本格的紛争にのめり込んでゆけば、軍の消耗が激しくなると警告している。この戦争開始以来初めて予備役兵の一部が招集に応じない事態が発生するかもしれない。右翼の目標実現のために犠牲になるのは嫌だと思いう予備役兵がいるからだ。現に、国民の利益にならない戦争には参加しないと宣言して除隊した情報将校とパイロットがいる。

* イスラエル・メディア：政府法律顧問は、シン・ベト長官解任決定は高等任免委員会に相談しないで提出することはできないと言った。

* イラン外務省：米国のイエメン攻撃の継続とシオニストのガザ・ジェノサイドを非難する。

* パレスチナ・メディア：今日早朝、イスラエル軍の空爆で、ガザ回廊北部と南部で、10軒の家と支援品の倉庫とモスクが破壊された。

* アル・ジャジーラ：イスラエル軍のハーン・ユーニス東の3軒の家への砲撃で死者が11人出た

*イスラエル・メディア：今朝、イスラエル軍はゴラン高原で大規模な軍事演習を開始した。

*パレスチナ・クロニクル：ブッチ・ウェア博士がカラン・シン、ザレファ・バラウドとともに、米国の公民権運動とパレスチナの解放の闘いを結びつけながら、正義のための世界的な闘いについて語る。

3月20日 3:57 pm

*アル・ジャジーラ：今朝から続いているイスラエルのガザ回廊北部と南部への爆撃で死者数が37人になった。

*チャンネル12：ロンドンからベン・グリオン空港への定期便が、テルアビブの警戒警報のために、進路変更した。

*イスラエル・メディア：イスラエル救急隊は、イエメンからのミサイル発射に伴う警戒警報の鳴り響く中で防空壕へ急いでいるときに、13人が怪我をしたと発表した。